

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Von Porzellangeschirr bis zu Wachsfiguren

ATZENBRUGG | Über 30 Personen nahmen am Wienausflug der ÖVP-Frauen Atzenbrugg teil. Start war im ehemaligen kaiserlichen Lustschloss bei der „Wiener Augarten Porzellanmanufaktur“. Weiter ging es in den Prater und nach einem stärkenden Mittagessen zum Wachsfiguren-Kabinett der Madame Tussaud's. Seinen Abschluss fand der Tag im Grillhaus Kadlez, wo man sich eine Mahlzeit und eines der schmackhaften Biere gönnte. *Foto: Otilie Schma*